

<b>Medio</b>	Minería Chilena
<b>Fecha</b>	23-09-2010
<b>Mención</b>	Seminario Innovar Contra la Corriente organizado por la UAH.

## ↳ **Seminario “Innovar Contra la Corriente”**

Con una audiencia de más de 300 personas se desarrolló el seminario “Innovar Contra la Corriente” organizado por la Universidad Alberto Hurtado, encuentro en el que se dio a conocer la experiencia de tres empresas proveedoras de la minería que se encuentran implementando proyectos de innovación en conjunto con la Universidad.

Rolando Carmona, presidente de Drillco Tools; Elías Arze, gerente general de ARA WorleyParsons; y José Pedro de la Fuente, gerente general de Enaex Servicios, relataron cuál ha sido el proceso que se ha desarrollado en sus respectivas empresas para ejecutar dichas iniciativas, cómo han evolucionado en el tiempo y cuáles han sido sus resultados preliminares.

Los testimonios reflejaron factores comunes en cuanto a fortalezas y debilidades a la hora de evaluar, planificar y llevar a cabo los objetivos propuestos, siendo el aspecto más importante la necesidad de fortalecer una cultura organizacional que sustente el trabajo permanente en iniciativas innovadoras. Arze subrayó que “las iniciativas de innovación deben emanar de los mismos trabajadores, pues son ellos quienes tienen el potencial para generar ideas e incorporar nuevos conceptos y procesos en el quehacer diario”. **mch**

